

Le groupe hôtelier Melià ouvre l'éventail des services touristiques à Cuba



La Havane, 29 août, (RHC)-. Le groupe Melià Hotels International Cuba conçoit des actions afin de rendre propice le télétravail pour les clients.

Melià International tente ainsi de satisfaire les besoins d'un segment important du public.

«Le télétravail, une variante qui gagne des adeptes dans le scénario mondial, peut être réalisé depuis n'importe quel site du monde et Cuba est une destination idéale fondamentalement en raison de la sécurité sanitaire offerte au voyageur » signale un communiqué rendu public récemment par Melià International.

Le texte qualifie de modèle la gestion cubaine de la pandémie, ce qui fait de notre pays «la destination la plus sûre de la région» signale le communiqué.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/232628-le-groupe-hotelier-melia-ouvre-leventail-des-services-touristiques-a-cuba>



Radio Habana Cuba